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Электронный многоцелевой документ

ФИО пассажира:
(Passenger name)

БУРЦЕВ/ДЕНИС С Г-Н

Удостоверение личности:
(Identity document)

ПС/PS 6012308845

Дата выпуска:
(Date of purchase)

27.08.19

Агент:
(Agent)

НОРДАВИА
АРХАНГЕЛЬСК РФ     92180211     0001

Выдан от:
(Issued by)

АО НОРДАВИА РА СМАРТАВИА/NORDAVIA RA 
SMARTAVIA

Код тура:
(Tour code)

-

Номер ЭМД:
(EMD number)

3166168933301

Выдан с:
(Issued in connection with)

3166143533619/2

Данные о бронировании:
(Reservation data)

5B34XF/1H  1DDB93/5N

Тип услуги:
(Type of service)

0BW ВЫБОР МЕСТА

Передаточная надпись/ограничения:
(Endorsements/restrictions)

A:АВИАПЕРЕВОЗКИ/AIR TRANSPORTATION
БЕЗ ПРАВА ПЕРЕДАЧИ ДРУГОМУ ЛИЦУ/NON-TRANSFERABLE

Подробности платежа(Payment details)

Форма оплаты (Form of payment): ПК//PK CAXXXXXXXXXXXX2259

Курс перевода валюты (Bank exchange rate): -

Экв. в валюте платежа (Equiv. amount paid): -

Сбор на EMD (Tax on EMD): -

Прочие сборы (Other charges): -

Стоимость сумма прописью (Value for exchange amount in letters): ДВЕСТИ ДЕВЯНОСТО ДЕВЯТЬ /TWO HUNDRED NINETY NINE РУБ/RUB

Кому/В (To/At): СПТРОВ 5N 535 A 28АВГ 0950 ALTOW

Примечания (Remarks): КПН1 МЕСТО 19F
НДС49.83 НЕ ПОДЛЕЖИТ ВОЗВРАТУ

Общая стоимость (Total price): 299.00   РУБ/RUB

Примечание: предоставляемые компанией дополнительные услуги, указанные в настоящем документе, подчиняются всем условиям договора перевозки и/или условиям
оказания дополнительных услуг, включенным в настоящий электронный ордер разных сборов посредством ссылки. С условиями договора перевозки, а также описанием и
условиями оказания дополнительных услуг можно ознакомиться в офисе продаж компании или на сайте www.nordavia.ru.
Важно! На протяжении вашего авиапутешествия просьба сохранять квитанцию электронного ордера разных сборов.

Notice: the additional services, provided by the company according to this document, are subject to the terms and conditions of the air carriage agreement and/or the terms of
rendering of such services, which are fully incorporated into this emd by reference. The terms and conditions of the air carriage agreement and the description and the terms of
additional services rendering may be found on the website www.nordavia.ru or obtained from the sales offices.
Important! Keep the receipt of an electronic miscellaneous document for the entire travel.

163053, Россия, г. Архангельск, Аэропорт "Архангельск", Акционерное Общество "Нордавиа - региональные авиалинии", Колл-центр: +7 800 200 00 55 (звонок из России бесплатный)

163053, Russia, Airport Arkhangelsk, JSC Nordavia-Regional airlines, call-center: +7 800 200 00 55 (Free call from Russia)


